

Fin de semana en Colmenar Viejo con eventos y actividades para todos los públicos

La fiesta más grande de Halloween se celebra el viernes 31 de octubre, en el Recinto Ferial 'Las Huertas', con una decoración escalofriante, performances aterradoras y todos los estilos musicales: reguetón, urbano, electrónica, hardtechno y hardstyle

La Casa de la Juventud ha programado talleres de maquillaje y un monstruoso '¿truco o trato?' para celebrar la fiesta más terrorífica del año

El sábado llega al Auditorio la obra teatral 'Malditos tacones' y el domingo, el musical infantil 'El show de la Fantasy House'

31-octubre-2025. Llega el fin de semana de Halloween, con eventos y actividades para toda la familia: Fiesta de Halloween en el Recinto Ferial, Jornadas de Terror en La Casa de la Juventud y una obra de teatro y un musical infantil en el Auditorio. Además, competiciones deportivas y exposiciones en las Bibliotecas y en el Centro Cultural 'Picasso'.

Noche de DJs en la Fiesta de Halloween

Hoy viernes se celebra en Colmenar Viejo **la fiesta más grande de Halloween**, con una decoración escalofriante, performances aterradoras y todos los estilos musicales: reguetón, urbano, electrónica, hardtechno y hardstyle. La entrada al evento será gratuita.

Entre las 21:00 y las 04:00h, en el Recinto Ferial 'Las Huertas' actuarán algunos de los más terroríficos DJs del panorama nacional: Vicente One More Time, Nía Caro, Javi Valiño, Christian White, Alex Colomo e Iván Torres.

Habrá performances con bailarines disfrazados, y las entradas al recinto, así como el escenario y el resto de elementos, tendrán una decoración ambientada en la fiesta de Halloween.

En el Recinto Ferial habrá dotación de baños atendidos sobre camión, así como un punto sanitario de primera intervención de Protección Civil.

En el dispositivo de seguridad, Policía Local va a contar con un plan especial para cubrir el evento, en el que habrá participación de Guardia Civil y seguridad privada para realizar



el control de accesos y salidas. No se podrá acceder al recinto de la fiesta con cristales ni objetos metálicos. Como refuerzo, cámaras de seguridad para poder seguir e investigar, si es preciso, cualquier delito que en esta área se cometa, como, por ejemplo, los problemas de hurtos. También se instalará una oficina de objetos perdidos en el puesto de mando.

Jornadas de Terror en La Casa de la Juventud

Hoy viernes, de 17:15 a 18:15h, **taller de maquillaje de miedo infantil** para niños mayores de 3 años acompañados de un adulto, y el precio es de 5 euros por niño. Y de 18:30 a 19:30h, **taller de maquillaje de miedo** para niños de 8 a 12 años, con un coste de 5 euros. Es necesaria la inscripción previa a estos talleres.

Y de 17:30 a 19:30h, '¿Truco o trato?' en La Casa de la Juventud. Convence a nuestros muertos para que te revelen el código que abre la caja fuerte... y consigue un detallito monstruoso. La actividad es gratuita y para todos los públicos. Sin inscripción, por orden de llegada a la fila.

Auditorio: 'Malditos tacones' y 'El show de la Fantasy House'

Este sábado, en el Auditorio 'Villa de Colmenar Viejo', tendremos la oportunidad de asistir a la obra de teatro 'Malditos tacones'. Interpretada por Luisa Martín y Olivia Molina.

Dos mujeres que se enfrentan con el poder en sus manos. Que buscan la verdad y encuentran la gran mentira. Para recuperar una dignidad perdida. Sobre ellas, la sombra de la herencia de un poder corrupto, con identidad de sexo, como arma de sometimiento. Dos grandes mujeres desnudando, despellejando o reinventando el poder de una clase privilegiada. Dos mujeres de altura que calzan sus tacones de forma diferente. Dos mujeres solas, que siempre han estado solas.

La representación comienza a las 20:00h y tendrá una duración de 90 minutos. Las entradas tienen un precio de 12 euros en platea y 9 euros en tribuna.

Y el domingo, el musical infantil 'El show de la Fantasy House', interpretado por Animalize21, AlesGF, Pablete Pablitor y El Cuchillas.

Mientras el Team Fantasy está en el escenario haciendo el show más épico de sus vidas, algo muy raro empieza a pasar: alguien está robando la Fantasy House, el escenario de todas sus aventuras... Su perro Río desaparece. Su casa salta por los aires en las cámaras de seguridad. Y una banda de ladrones ridículos –pero peligrosos– intenta quedarse con



todo. Gritos, confusión, canciones, zapatillas voladoras... y un plan imposible que solo podrán resolver con la ayuda del público.

La obra comienza a las 17:30h y dura 75 minutos. Las entradas tienen un precio de 6 euros para los niños y 8 euros para los adultos.

Más información sobre la venta de entradas

Consulta la programación del Auditorio

Exposiciones en las bibliotecas municipales

- Exposición: 'Al otro lado del charco. Literatura hispanoamericana actual'
 - o Durante todo el mes de octubre
 - o Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Pablo Ruiz Picasso'. Sala de Adultos
- Exposición: 'Mieditis'
 - o Durante todo el mes de octubre
 - o Bibliotecas 'Miguel de Cervantes' y 'Mario Vargas Llosa'. Sala Infantil

Más información sobre las bibliotecas municipales

Competiciones deportivas

- Baloncesto: Liga VIPS Femenina, Senior A, Grupo Par
 - o Colmenar Viejo contra Arganzuela Centro
 - o Sábado, a las 18:30h
 - o Pabellón de la CDM Juan Antonio Samaranch
- Fútbol: Primera Aficionados, Grupo 2
 - o AD Colmenar Viejo (B) contra CD Nuevo Boadilla (C)
 - o Domingo, a las 11:30h
 - Campo de Fútbol 'Alberto Ruiz'

Exposiciones del Centro Cultural 'Picasso'

Este fin de semana podremos visitar dos nuevas exposiciones en el Centro Cultural 'Picasso'.



En la **Sala Picasso** se puede ver, desde ayer, la exposición 'Mujeres de Gracia', de la maestra y artista plástica Gracia Luque Muñoz, que refleja su visión de las mujeres encarnadas en la historia del arte y en la naturaleza. Su estilo es figurativo, floral, colorista, vegetal. La muestra presenta unas 30 obras elaboradas con materiales pictóricos tradicionales, experimentales y collages, y podrá verse en la Sala Picasso hasta el 29 de noviembre.

Y en el **Vestíbulo** se inaugura hoy, y hasta el 25 de noviembre, la exposición 'Las tintas de Floro'. La obra del artista Floro Nieto, relativa a la España poco poblada y antigua, discurre por un sendero que tiene dos vertientes. De un lado, la profunda tristeza que produce contemplar hoy en ruinas aquello que tanto esfuerzo y sacrificio costó levantar; y por otro, la profunda esperanza de que alguien público o privado detenga su deterioro y lo restaure para una nueva vida. La muestra recoge entre 20 y 30 dibujos en técnica de plumilla y tinta china, en ocasiones coloreados con café colorantes alimentarios y pigmentos de arcilla.

Más información sobre las exposiciones